

11月1日～7日

文化財保護強調週間



文化財保護
強調週間
Cultural Properties Protection Week

文化財は先人が残した大切な財産です。文化財の保護にご協力をお願いします。



市指定文化財「大和絵襖」(赤日子神社所蔵)
12月1日(日)まで「蒲郡の市宝展」で展示中

【市内の指定文化財】

国指定	28件
国登録	5件
県指定	7件
市指定	102件
合計	142件

戦国武将スタンプラリー

館内をまわってスタンプを集めよう。
とき 11月2日(土)～12月1日(日)
参加費 無料
★景品あり



みかん栽培に関する資料を集めています

蒲郡の基幹産業であるみかん。栽培や選別、出荷（特に昭和以前）に関する資料を収集しています。道具や写真、文書などがございましたら、博物館に連絡してください。
※文書や写真は複写して返却いたします。



収穫や運搬に使われた道具



戦前のミカンの出荷風景

竹島水族館
Aquarium
☎ 68-2059

館長の
ひとりごと



小林 龍二

昭和37年に開館以来、現在までどうにかこうにか、瀕死の時ものり越えてやっている竹島水族館ですが、50年も経てばすべて壊して建て替えるリニューアルするというのが世界中の水族館の常識ですが、竹島水族館はまだ建っておれと言われ今回、隣に増築館が建ちグランドオープンしました。いままでの館(旧館)からしたら、やっと引退じゃな、これで役目を果たしたわい、と思っていたところ「まだ働いてください」といわれ横にピカピカの建物(新館)が建ったので、さぞかし驚いて落胆している事でしょう。このままいっそ世界遺産になればもっとお客さんが増えるかもしれません。



私たちタカアシガニは、お客様と竹島水族館を応援しています！

置されました。収容メンバーはタカアシガニを筆頭とする蒲郡水揚げの深海生物です。非常に幻想的かつ神秘的で引き込まれるような仕組みで作ってありますので、水槽の前に立つと借金の方は忘れられます。水族館は普段の悩みや心配事や不安を忘れられる非日常の世界でもあります。笑顔で楽しむのはもちろん、水槽を見て明日からまた頑張ろう！とか、もっと広い心でいこう！とか、スッキリした！と思えたら、それもまた水槽を作った私たちには嬉しいことですし、中に入っている生き物たちもホッとして、生き生きと動き出してくれることでしょう。